
 

 
    
 

 
ATA 030/13 

 
Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima SESSÃO ORDINÁRIA, da primeira 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estiveram presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estiveram presentes ainda, assessorando os vereadores, 
os servidores: Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e 
Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, a PRESIDENTE LAURENI, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Antes de iniciar a pauta, usou a palavra para 
elogiar o Terceiro Festival de Trovas ocorrido neste final de semana, estando de parabéns 
o Grupo Italosul pela organização e pela apresentação, uma equipe que só merece elogios 
pelo trabalho prestado pela Solange, pais e jovens, entendendo que o Produtor do evento 
certamente pagará um cachê pelo show que este grupo apresentou na ocasião; o Senhor 
Ismael, Patrão do Departamento Ronco da Gaita, que esteve junto na preparação deste 
evento; o Presidente da CERTAJA, Senhor Renato, pela parceria no projeto, pela 
simplicidade, participando conosco durante todo o dia; os Trovadores dos mais diversos 
municípios do Estado. Frisou que na ocasião foi feita uma justa homenagem póstuma ao 
Senhor Bavaresco, Presidente da CERTAJA, pessoa de grande relevância nessa empresa. 
Após, foi votada e aprovada por unanimidade a ATA 029/13, que já havia sido recebida 
previamente pelos edis. Em seguida passou-se à leitura das correspondências 
RECEBIDAS: DO PREFEITO: Of. PGM nº 050/13, 050B/13, 052/13 e 053/13 enviando 
Projeto de Lei nº 046, 045, 044 e 048/13, respectivamente; Of. GAB nº 153/13 retirando de 
votação Projeto de Lei nº 043/13. DE TERCEIROS: Ofício do Secretário de Desporto, 
Turismo e Lazer enviando a prestação de contas da festa do Agricultor de 2013; Convite da 
EMATER para reunião dia 10/09/13, a partir das 09:30 hs, nesta Casa.   EXPEDIDAS: AO 
PREFEITO: Ofício n° 048/13 enviando proposições aprovadas em sessão passada. A 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR RODRIGO 
usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes.  
Primeiramente solicitou que os colegas procurem comparecer na reunião da EMATER que 
acontecerá amanhã nas dependências do Plenário da Câmara, na qual ele infelizmente 
não poderá comparecer, inclusive pediu que os vereadores que estiverem presentes 
justifiquem a sua ausência, explicando que hoje faleceu seu tio, que era seu padrinho, 
gostava muito de nossa cidade, participou dos últimos desfiles da Festa do Agricultor, junto 
com a Associação Mato da Justa. Seguindo, parabenizou o grande evento realizado no 
domingo passado, Terceiro Festival de Trovas, no qual novamente notou a falta do Paulo 
Storck e de sua esposa Andréia, mentores do projeto cultural que está aqui acontecendo, 
porém sabe que foi por motivo de doença. Parabenizou o Grupo Italosul pela bela 
apresentação, o Senhor Ismael por ter organizado a parte das trovas. Agradeceu os 
Vereadores Marcos e Diogo que doaram carvão para o churrasco do evento. Frisou que os 
cavaleiros lhe pediram que agradecesse o Senhor Ismael pela hospedagem que 
proporcionou no “Ronco da Gaita”. Elogiou a Solange, os pais dos jovens do Italosul pelo 
belo serviço de copa e cozinha, agradecendo em especial o Helvio, o Tita, o Cristiano e o 
Jair que estiveram com ele na equipe de assadores. Ressaltou que no meio de tanta coisa 
boa que houve no domingo, apenas lamenta no final da festa, quase encerrando, ter 
observado como tem pessoa “cara-de-pau” em Barão do Triunfo, pois no mínimo duas 
pessoas tiveram a coragem de subir no palco para tirar foto junto com os organizadores e 
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com os que haviam ganhado troféu, gente que inclusive queria trancar a homenagem para 
o então Presidente Bavaresco. Acredita que subiram representando a nossa Prefeitura, 
porém, na sua opinião, quem deveria estar lá no palco seria o nosso Prefeito, o nosso Vice-
Prefeito que, assim como o ex-prefeito Odone, sempre foram parceiros de nosso 
tradicionalismo, área em que ele também se identifica muito. Por isso, entende que não 
tem sentido aquele representante da Prefeitura estar junto aos organizadores no palco, 
pois ria do Paulo e da Andréia e fez de tudo para o evento não sair. Prosseguiu, 
parabenizando Diego Bridi pela passagem de sua aniversário, Renato que aniversariou 
semana passada, Dienifer que aniversariou ontem, e Lucas filho do “Ovelha” que também 
fez aniversário neste final de semana, que Deus lhes de sucessos e alegrias na vida. 
Agradeceu o Secretário Leandro que enviou a esta Casa prestação de contas da festa do 
Agricultor deste ano. Após, lembrou que amanhã, às quatorze horas, irão chegar os 
cavaleiros com a Chama Crioula, vinda de Santo Amaro, estão desde sábado na estrada, 
elogiando a garra destes cavaleiros. Convidou a todos para prestigiarem as festividades da 
Semana Farroupilha de nosso CTG de Laçadores e Trovadores, que vai até o dia vinte de 
setembro. Também comentou sobre o projeto de lei número quarenta e cinco, que ele 
recebeu hoje, enviado pelo Prefeito a esta Casa, sendo um dos projetos que ele irá votar 
bem contente, autorizando firmar convênio com a Associação Cultural Cenart, entidade que 
merece essa colaboração, pelo excelente trabalho que vem prestando na área cultural, na 
pessoa da Solange, dizendo que se encantou um menino Henrique fazendo muito bem 
feito o show de boleadeiras. VEREADOR ELOMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, 
os demais vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou o Grupo Italosul e todas as 
pessoas que têm se empenhado na realização do festival que se iniciou em nosso 
Município. Frisou que, para organizar um evento, as pessoas têm que ter o dom, a vontade, 
a capacidade e amor pelo que estão fazendo, e se nota que esse grupo tem produzido 
efeito satisfatório nesse sentido, merecendo os seus elogios. Seguindo, agradeceu a 
Secretária de Educação pelo convite que chegou a esta Casa dia trinta de agosto 
convidando para o Desfile da Pátria que aconteceria dia quatorze de setembro, com início 
as nove horas da manhã, porém estranhou ter visto no jornal Regional um comunicado 
avisando o cancelamento do referido desfile, por decisão da Administração Municipal, 
Diretoras e demais presentes em reunião do mesmo dia trinta, em virtude do luto pela 
morte do menino Leonardo. Fica uma dúvida, pois o convite chegou no mesmo dia da 
decisão, um grande desencontro de informações, motivo pelo qual irá elaborar um pedido 
solicitando mais informações sobre essa questão. Quanto ao Projeto de Lei número 
quarenta e quatro, que chegou a esta Casa em regime de urgência, disse que, na sua 
opinião, os recursos oriundos da venda de máquinas e veículos deste leilão deveriam ser 
investido novamente em patrimônio, mas, para sua surpresa, o projeto pede que seja 
repassado para o RPPS, a fim de manter em dia essa contribuição. Entende ele que o 
RPPS é despesa corrente, que está prevista no orçamento, que o Executivo deve saber 
que tem que pagar todo mês. Perguntou: se não tivesse o leilão, a Prefeitura não teria 
como cumprir com suas obrigações com o RPPS, com terceiros, com seus pagamentos? 
Observa que há muitas coisas erradas, muitas coisas descontroladas, por isso precisa 
estudar melhor este projeto. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos 
foram convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR MARCOS usou a tribuna, saudando 
a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou os 
organizadores do Festival de Folclore de ontem, se fez presente nesse evento, festividade 
que ajuda a manter a nossa tradição, o nosso folclore, elogiando o Grupo Italosul pela 
apresentação. Agradeceu a presença dos trovadores de diversos municípios da região, 
parabenizando quem teve a iniciativa e quem conseguiu esse projeto para Barão do 
Triunfo. Parabenizou as formandas do Curso de Atendente de Nutrição, realizado através 
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da Secretaria da Assistência Social e SENAC, algo que grande valia. Convidou a todos 
para a sessão solene da Câmara que será realizada no CTG após a próxima sessão, na 
segunda-feira, dia dezesseis, solicitando que convidem a comunidade para participar. 
Finalizou explicando sua indicação deste dia, que versa sobre o Plano de Pavimentação 
Comunitária para Execução de Obras e Serviços de Melhoria Urbana para pavimentação 
de ruas. Em resumo, seria firmação de parceria entre o Executivo e a comunidade para um 
possível calçamento de ruas. Tem exemplo desta parceria que já foi instituída em município 
vizinhos, onde obtiveram um excelente resultado, principalmente barateando o custo da 
mão-de-obra da Prefeitura e facilitando à comunidade obter benefício de calçamento de 
suas ruas. Ele está tentando conseguir recursos através de verba parlamentar para 
aquisição de uma máquina de fabricação de bloquetos, quando então ficará muito mais 
fácil colocar em prática esse projeto. VEREADOR NÉRCIO usou a tribuna, saudando a 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou os idealizadores 
do Primeiro Festival de Folclore de Barão do Triunfo, Paulo e Andreia, que acreditaram e 
hoje se tornou realidade. Agradeceu a presença do Professor Mendonça, que fez oficinas 
de pajeadas, trovas e poesias, no sábado passado, nas dependências desta Casa, da qual 
ele participou o dia todo e saiu daqui se sentindo um poetista. Parabenizou a Solange, o 
grupo Italosul pela apresentação realizada no domingo, no festival de trovas, dizendo que o 
grupo vem evoluindo a cada apresentação, por isso irá aprovar com muito gosto o projeto 
que oferece incentivo para esses jovens. Parabenizou os trovadores de fora e de nossa 
região pela belas trovas feitas no Festival de domingo. Seguindo, solicitou que seja enviado 
ofício de pesares a família de Idalina, falecida neste final de semana. Agradeceu o 
Secretário de Obras pelo serviço realizado próximo a casa de Paulo Ambos, pedido aqui 
pelo Vereador Elomar, solicitado verbalmente várias vezes também por ele, sendo 
concretizado um bueiro e a restauração daquela estrada, que se encontrava muito 
deficiente. Agradeceu também por terem providenciado a colocação do portão na escola 
Princesa Dona Leopoldina, solicitado por ele e pela Presidente Laureni. Finalizou 
parabenizando o Senhor Boa Vista pelo belo Rodeio de Tiro de Laço que realizou no 
domingo passado, no qual ele compareceu à tardinha e estava muito bom. VEREADOR 
OSMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Pediu desculpas por não ter se feito presente na sessão passada, explicando 
que ele teve que comparecer numa audiência junto ao Foro no mesmo horário da sessão. 
Quanto ao evento de ontem, disse que ele foi convidado pessoalmente pelo Patrão do 
“Ronco da Gaita”, mas infelizmente não pode se fazer presentes, gosta muito desse tipo de 
evento, mas teve vários compromissos ontem, ganhou visitas, algo que considera positivo, 
pois é sinal de gostam dele e ele só tem a agradecer. Comentou que o Patrão Ismael lhe 
falou que enfrentou dificuldades para trazer esse evento ao nosso Município, nas 
felizmente conseguiu, em prol da cultura tradicionalista. Seguindo, solicitou que seja 
enviado votos de felicitações ao Senhor José Antônio da Silva, da entrada da Zona dos 
Pachecos, pelos seus sessenta e oito anos de vida realizado dia sete de setembro, uma 
pessoa que não ouve, não enxerga e não fala. Foi convidado e lá compareceu para 
confraternizar com ele, dizendo ter sido uma alegria visitar essa pessoa, que demonstra 
grande satisfação com sua visita e prazer de recebê-lo. Frisou que isso o faz ver a 
importância não do poder material mas sim do ser humano. Agradeceu a presença da 
Comissão dos Municípios sem ligação asfáltica, que deixou otimistas o povo de Barão do 
Triunfo e dos municípios vizinhos, no momento em que o Deputado Sossela ressaltou que 
esses municípios devem ser vistos com bons olhos, que merecem também ter acesso 
asfáltico, para um conforto maior, para saída da produção, tendo a certeza Barão do 
Triunfo irá comemorar essa conquista dentro de alguns anos. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas e votadas as seguintes proposições:  
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INDICAÇÃO Nº 063/13 DO VEREADOR DIOGO – que busque junto ao Poder Executivo 
de Arroio dos Ratos a realização de convênio com a finalidade de possibilitar ao Município 
de Barão do Triunfo fazer a manutenção da estrada do faxinal entre a divisa Municipal e o 
Posto da Copelme, que liga o nosso Município à BR 290, uma vez que a mesma é de 
extrema necessidade para a saída de caminhões de carga, transporte de passageiros, 
veículos particulares, inclusive os veículos da saúde e Arroio dos Ratos não consegue 
fazer a manutenção necessária para possibilitar o nosso trânsito. Segue minuta de 
convênio e parecer do IGAM em anexo. Em votação, foi aprovada por 07 a 01 voto 
contrário do Vereador Ilo.  INDICAÇÃO Nº 064/13 DO VEREADOR MARCOS – que 
institua o Plano de Pavimentação Comunitária para Execução de Obras e Serviços de 
Melhoria Urbana para pavimentação de ruas, sendo que segue em anexo, minuta de 
projeto de lei, o qual poderá ser utilizado como modelo e/ou parâmetro para disciplinar e 
regulamentar o programa. Em votação, foi aprovada por unanimidade. INDICAÇÃO Nº 
065/13 DA PRESIDENTE LAURENI – que seja providenciada a construção de uma sala 
para a pré-escola na Escola Municipal Egídio Vieira da Silva, bem como a instalação de 
uma antena de telefonia. Seja também providenciada a limpeza da área onde esta 
localizada estrutura de uma antiga antena. Justificativa: A pré-escola está funcionado à 
tarde na mesma sala em que estudam os alunos da 4ª série pela manhã, tendo que todos 
os dias providenciarem a troca dos móveis, já que o prezinho possui mesas e cadeiras 
diferenciadas. Entende que a antena de telefonia é algo de extrema necessidade, ativando 
assim  esse tão importante sinal de comunicação, que hoje a Escola não possui. Em 
votação, foi aprovada por unanimidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 095/13 DO 
VEREADOR ELOMAR – que sejam providenciados patrolamento e melhorias na estrada 
saindo dos Marques, passando pela residência de Armando Solka, Camping da Cachoeira, 
até a Água Fria. Em votação, foi aprovada por unanimidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
Nº 096/13 DO VEREADOR ELOMAR – que sejam providenciadas melhorias com 
patrolamento e limpeza dos bueiros na Linha Capitão Garcia, com encascalhamento da  
Linha Nova, nas proximidades na Loja Teifke, seguindo até o “Pouca Sombra”, nos locais 
necessários. Em votação, foi aprovado por unanimidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
097/13 DO VEREADOR ILO – que sejam providenciados patrolamento e encascalhamento 
na estrada que sai da Linha Nova, passando pela residência de Márcio Gimenis, Henrique 
Gimenis, Zeca Ambos Oprach, Dona Joaquina, até à divisa com o Município de Sertão 
Santana. Em votação, foi aprovada por unanimidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
098/13 DO VEREADOR DIOGO – que seja providenciada a colocação de lixeira na Linha 
Alfredo Silveira, próximo às residências de Augusta, Andréia Giru, Artur, Leandro 
Moscardini e Vladimir Kologeski. Em votação, foi aprovada por unanimidade. Após foram 
discutidas e votadas os seguintes projetos e emendas: EMENDA MODIFICATIVA Nº 01, 
AO PROJETO DE LEI Nº 036/2013, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA: foi aprovada 
por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 036/13 - Abre Crédito Especial – Excesso de 
Arrecadação no Orçamento de 2013 do tipo alteração especial COM A CITADA EMENDA: 
foi aprovado por unanimidade. EMENDA MODIFICATIVA Nº 01, AO PROJETO DE LEI Nº 
037/2013, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA: foi aprovado por unanimidade. PROJETO 
DE LEI Nº 037/13 – Abre Crédito Especial – Anulação de dotação no Orçamento de 2013 
do tipo alteração especial, COM A CITADA EMENDA: foi aprovada por unanimidade. 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 01, AO PROJETO DE LEI Nº 038/2013, DE AUTORIA DA 
MESA DIRETORA, foi aprovada por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 038/13 – 
Anulação de dotação orçamentária, COM A CITADA EMENDA: foi aprovado por 
unanimidade.  PROJETO DE LEI Nº 042/13 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
proceder à prorrogação da Lei Municipal nº 081/2013 (Contratação de servidor efetivada), 
para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências: foi 
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aprovado por unanimidade. URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 044/13, que dispõe 
sobre a aplicação de recursos derivados da alienação de bens e direitos que integram o 
patrimônio do Município: foi aprovada por unanimidade. Após foi aprovado por unanimidade 
o pagamento de DIÁRIA A PRESIDENTE LAURENI E AO VEREADOR ILO, DEVIDO A 
PARTICIPAÇÃO NO SEMINÁRIO DO TCE SOBRE ORIENTAÇÕES AOS 
LEGISLATIVOS MUNICIPAIS, DIA 05/09/2013, EM PORTO ALEGRE. Também foi 
Acatado pelo Plenário o ATESTADO DO VEREADOR OSMAR JUSTIFICANDO SUA 
AUSÊNCIA NA SESSÃO PASSADA (02/09/2013). Na sequencia, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR OSMAR, LÍDER DO PTB, abriu mão da 
palavra. VEREADOR TIAGO, LÍDER DO PP, usou a palavra para parabenizar sua irmã 
Tássia que completou mais um ano de vida no sábado. Parabenizou o Boa Vista pelo 
Rodeio Tiro de Laço que organizou domingo passado. Parabenizou todos os organizadores 
do Festival de Trovas, ao Grupo Italosul pelas belas apresentações, as equipes do 
churrasco, copa e cozinha, aos cavalheiros que vieram de Guaíba e demais pessoas 
presentes. Quanto ao desfile da Pátria, que foi cancelado, comentou que o Prefeito lhe 
explicou que houve uma reunião, com decisão quase unanimidade pelo cancelamento 
devido a tragédia ocorrida com o aluno Leonardo. Na sua opinião, foi uma decisão muito 
acertada. Muitas pessoas, inclusive de fora elogiaram a atitude do Prefeito por ter 
declarado na ocasião luto oficial. VEREADOR DIOGO, LÍDER DO PSDB, usou a palavra 
para deixar seus votos de pesar ao Vereador Rodrigo, pela perda de seu tio e padrinho. 
Parabenizou a passagem do Dia do Administrador, que se comemora neste dia nove, 
dizendo que todos nós temos um pouco de administrador, em nossas casas, negócios, 
enfim, em nossas vidas. Parabenizou as vinte e cinco formandas do Curso de Atendente de 
Nutrição, ele compareceu na formatura, considerando um belo evento. Antecipou seus 
pedidos de desculpas porque não poderá se fazer presente na reunião de amanhã, 
organizada pela EMATER, CODERPA, Prefeitura Municipal, que terá como assunto a 
conquista de uma verba de trezentos e setenta e cinco mil reais para construção de uma 
unidade de secagem de grãos para dezesseis mil sacos, a ser definido na referida reunião. 
Deixou seus agradecimentos ao Italosul, ao Senhor Ismael, Prefeitura Municipal, ao Paulo 
Storck pelo belíssimo evento realizado ontem, Festival de Trovas, com grande público e 
trovadores presentes. VEREADOR ILO, LÍDER DO PMDB, usou a palavra para 
parabenizar Lucas, filho do Ovelha, pela passagem de seu aniversário. Parabenizou a 
Comissão organizadora do Festival de Trovas, Solange, Ismael e demais pessoas, onde 
ele compareceu até ao meio dia, considerando um ótimo evento. Elogiou o Rodeio de Tiro 
de Laço organizado domingo passado pelo Boa Vista, que estava de grande porte. 
Solicitou que seja enviado ofício a família de Idalina, sua vizinha falecida no final de 
semana, contendo votos de pesar. Agradeceu a Presidente Laureni pela companhia ao 
Seminário do Tribunal de Contas do Estado, onde compareceram junto com o Doutor 
Norberto, sendo um curso de grande importância. VEREADOR TIAGO solicitou a palavra 
por um minuto, e lhe foi concedida pela Presidente, para agradecer a presença do Senhor 
Renato, Presidente da CERTAJA, no evento de ontem, bem como ao Prefeito Sérgio de 
Sertão Santana e demais autoridades presentes. A PRESIDENTE LAURENI usou a 
palavra agradecendo os vereadores que se fizeram presentes no Festival de Trovas 
realizado ontem. Comentou que falou com o Paulo Storck hoje e esse explicou que não se 
fez presente ontem no evento porque seu pai fez uma cirurgia de coração, somente agora 
foi para o quarto, inspirando ainda muitos cuidados. Parabenizou as vinte e cinco 
formandas do curso de Atendente de Nutrição, em solenidade ocorrida quinta-feira 
passada, promovido pela Secretaria de Assistência Social, através do SENAC e Pronatec. 
Agradeceu a Senhora Estela, Delegada Regional do Trabalho do Estado, pela presença na 
formatura, um curso de grande proveito, elogiando o Secretário Loivo e equipe, bem como 
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a Escola Estadual que cedeu a sala para as aulas, capacitando essa pessoas. O próximo 
curso será de Auxiliar Administrativo, com aulas à noite, não interferindo no trabalho das 
pessoas, grande oportunidade para a comunidade que tiver interesse nessa capacitação. 
Agradeceu o grupo da Melhor Idade Baronense, que compareceu em massa no evento de 
ontem, pessoas muito participativas nas festas do Município. Comunicou que o Senhor 
Henrique foi reeleito Presidente do grupo por mais um mandato, por unanimidade, uma 
pessoa de grande interesse, dedicação e sabedoria, muito querido pelo grupo. Elogiou a 
homenagem feita ao primeiro presidente da CERTAJA, Senhor Bavaresco, ontem no 
evento, sendo construídos troféus que foram distribuídos aos ganhadores com a foto do 
referido Presidente, já que o evento foi patrocinado por essa empresa. Parabenizou os 
trovadores do festival, dizendo que para nós foi um orgulho termos dois trovadores do 
nosso Município, José Vaz e Flávio Lanzarini, trovando junto com os melhores do Estado. 
Convidou a todos para a reunião da EMATER que será realizada amanhã de manhã, bem 
como para recepcionar a chegada dos cavaleiros com a Chama vinda de Santo Amaro, à 
tarde. Também comunicou que do dia treze ao dia vinte haverá festividades da Semana 
farroupilha no nosso CTG, sendo que na próxima segunda será realizada sessão solene da 
Câmara da sede do referido CTG, às vinte horas, com janta. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima 
sessão ordinária, dia dezesseis do mês em curso, às dezoito horas, no mesmo local. 
 

     Sala de Sessões, 09 de setembro de 2013. 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


